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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 17. Sitzung des Ortsrates Schleptrup 
vom 06.11.2019 

OT Schleptrup, Clubhaus TUS Engter, Engter Kirchweg 25, 49565 Bramsche 
 

 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Karl-Georg Görtemöller  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Frau Angelika Determann  
Herr Dirk Fisse  
Herr Michael Stutzke  
Herr Manfred Tapken  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Werner Ballmann  
Frau Katrin von Dreele anwesend bis TOP 12 

Verwaltung 
Herr LSBD Hartmut Greife  

Protokollführerin 
Frau Kathrin Brueggemann  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Dr. Ralf Jungblut entschuldigt 

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Karl Ernst Bartke entschuldigt 

Mitglieder Fraktion B 90/DieGrünen 
Herr Dr. Marius Thye entschuldigt 
 
 
Beginn: 19:01    Ende: 20:14 
 
Tagesordnung: 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
 

  

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   
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 3   Genehmigung der Protokolle der Sitzungen vom 
23.04.2019 und 09.05.2019 
 

  

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   

 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 
Ortschaft Schleptrup 
 

  

 7   Prioritätenliste 2020 für den Ortsrat Schleptrup WP 16-21/0619  

 8   Haushaltsplanberatungen 2020   

 9   Bebauungsplan Nr. 86, "Auf dem Diek", 1. Änderung WP 16-21/0653  

 10   Beantwortung von Anfragen   

 11   Anfragen und Anregungen   

 12   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
 

 
OBM Görtemöller eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
Die Tagesordnung wird ohne Änderung festgestellt.  
 
 
TOP  3 Genehmigung der Protokolle der Sitzungen vom 

23.04.2019 und 09.05.2019 
 

 
Das Protokoll der Sitzung vom 23.04.2019 wird genehmigt. 
 
Abstimmungsergebnis:    7 Stimme/n dafür 
      0 Stimme/n dagegen   
       0 Enthaltung/en 
 
Das Protokoll der gemeinsamen Sitzung des Kirchspiels vom 09.05.2019 wird genehmigt.  
 
Abstimmungsergebnis:    4 Stimme/n dafür 
      0 Stimme/n dagegen   
       3 Enthaltung/en 
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TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Görtemöller berichtet über die von ihm wahrgenommenen Termine. 
 
Er erinnert daran, dass der Betriebshof die zwei angeschafften Bänke an den, mit Herrn Klare 
besprochenen Orten, aufstellen soll. 
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
1. Ein Einwohner berichtet, dass der Betriebshof Leitpfosten an der „Schützenstraße“ zwischen 

den Straßen „Zur Stuckwiese“ und „Stiegeweg“  abgeholt habe, da diese unbefugt aus der Erde 
geholt worden seien.  
 
Wann werden die Leitpfosten wieder aufgestellt? 
 
 

2. Ein Einwohner begrüßt, dass die Stadt Baumpflanzungen u. a. an der Straße „Zur Stuckwiese“ 
vornehme. 
 
Er bittet jedoch darum diese auch zu pflegen, sodass die Bäume auch anwachsen.  

 
 
3. Ein Einwohner lobt die Streuobstwiese, bemängelt jedoch, dass kein ordentlicher Baumschnitt 

erfolge und das Obst teilweise zu früh geerntet werde. 
 
Der Ortsrat solle sich überlegen, wie dies zukünftig verhindert werden kann. 
    

 
 
TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Schleptrup 
 

 
OBM Görtemöller berichtet, dass die Aufstellung von Straßenlaternen zwischen dem historischen 
Dorfplatz und dem neuen Parkplatz an der Turnhalle laut Aussage der Stadtwerke Bramsche nur 
möglich sei, wenn entsprechende Stromleitungen verlegt würden. Da dies Mehrkosten in Höhe von 
7.000,- Euro bedeute, empfiehlt er diese Anschaffung vorerst nicht zu tätigen. 
 
Er bittet jedoch die Verwaltung bei zukünftigen Baumaßnahmen Stromleitungen einzuplanen.  
 
Der Ortsrat beschließt über seine Ortsratsmittel wie folgt: 
 
1. Innungsbaum 

Die Mehrkosten des Innungsbaums in Höhe von 611,34 Euro werden übernommen bis diese aus 
Drittmitteln wieder an den Ortsrat erstattet werden. 

 
Abstimmungsergebnis:    7 Stimme/n dafür 

       0 Stimme/n dagegen   
        0 Enthaltung/en 
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2. Meisen-Nistkästen 
Es werden 50 Meisen-Nistkästen als Maßnahme gegen den  Eichenprozessionsspinner erworben. 
Diese werden von den Jägern angebracht und gepflegt.  

 
Abstimmungsergebnis:    7 Stimme/n dafür 

       0 Stimme/n dagegen   
        0 Enthaltung/en 

 
Der Ortsrat bittet die Verwaltung Hinweise zu möglichen gefährdeten Stellen zu geben.  

 
 
3. Insektenhotels 

Der Ortsrat beschließt die Anschaffung von 4 Insektenhotels entsprechend dem Angebot der HPH 
Osnabrück/Sutthausen mit eisenverzinkten Füßen für insgesamt 1.380,00 Euro zzgl. 
Mehrwertsteuer. 

 
Abstimmungsergebnis:    7 Stimme/n dafür 

       0 Stimme/n dagegen   
        0 Enthaltung/en 
 
 
TOP  7 Prioritätenliste 2020 für den Ortsrat Schleptrup WP 16-21/0619 
 
ORM Fisse schlägt vor, den Anbau der Turnhalle und den Pendlerparkplatz an der B218 wieder 
aufzunehmen. 
 
ORM von Dreele berichtet dazu, dass die Verpflichtungsermächtigung für den Anbau der Turnhalle 
laut Aussage des ESTR Willems als Vorschlag der Verwaltung gestrichen worden sei und schließt sich 
dem Vorschlag an. 
 
Sie gibt jedoch zu bedenken, dass,  da die Bezuschussung für den Pendlerparkplatz an der B218 nun 
endgültig abgelehnt worden ist, der Pendlerparkplatz erst günstig geplant werden müsse. ORM von 
Dreele empfiehlt daher die Planung des Pendlerparkplatzes auf die Prioritätenliste zu setzen. 
 
 
Der Ortsrat setzt folgendes auf die Prioritätenliste: 
 
1. Anbau der Turnhalle Schleptrup 

 
Abstimmungsergebnis:    7 Stimme/n dafür 
      0 Stimme/n dagegen   
       0 Enthaltung/en 

 
 

2. Planung des Pendlerparkplatzes ab der B 218 
  
Abstimmungsergebnis:    7 Stimme/n dafür 
      0 Stimme/n dagegen   
       0 Enthaltung/en 
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TOP  8 Haushaltsplanberatungen 2020  
 
OBM Görtemöller empfiehlt auch Mittel für die Buslinie 584 Osnabrück, Wallenhorst, Vörden, 
Damme bereitzustellen. Er habe jedoch von BGM Pahlmann die Information erhalten, dass die 
Finanzierung seines Wissens bereits stehe er jedoch noch nichts Schriftliches habe.  
 
ORM von Dreele teilt mit, dass der Betriebshof den störenden Vorsprung am Anfang und am Ende 
der Brücke über den Engter Bach entfernen wird. 
 
 
TOP  9 Bebauungsplan Nr. 86, "Auf dem Diek", 1. Änderung WP 16-21/0653 
 
LSBD Greife stellt die 1. Änderung des Bebauungsplans „Auf dem Diek“ vor. 
 
Die ORMer Tapken und Stutzke geben zu bedenken, dass sich die Mietshäuser in das Gesamtbild 
einfügen sollen. 
 
LSBD Greife erklärt daraufhin, dass diese Änderung nur grundsätzliche Festsetzungen für die 
Wohnbebauung vorsehe und dass näheres erst bei der Ausschreibung des Grundstückes geregelt 
werde. 
 
Der Ortsrat beschließt über die Beschlussvorlage. 
 
Abstimmungsergebnis:    7 Stimme/n dafür 
      0 Stimme/n dagegen   
       0 Enthaltung/en 
 
 
 
TOP  10 Beantwortung von Anfragen  
 
ORM Stutzke bemängelt die gegebenen Antworten. Er bittet bei Antworten um Begründungen und 
Zeitangaben. 
 
Die ORMer Tapken und Ballmann bemängeln in diesem Zusammenhang die Zustellung durch die 
Citipost. ORM Tapken habe die Einladung erst am 04.11.2019 erhalten. Und die Einladung des ORM 
Ballmann wurde erst nach vier Tagen von der Citipost an die Deutsche Post abgegeben. 
 
 
TOP  11 Anfragen und Anregungen  
 
1. OBM Görtemöller bittet zu prüfen, ob die Kurve der Straße „Heidedamm“ auf Höhe der Straße 

„Zum Fernsehturm“ anders markiert werden könne, da dort erneut ein Pkw in den Graben 
gerutscht sei. 
 

2. ORM Tapken fragt an, ob bereits bekannt sei, wann die Sanierung der L78 geplant sei. 
 

3. ORM von Dreele bittet an dem neuen Parkplatz der Sporthalle Schleptrup ein Schild 
aufzustellen, das verdeutlicht, dass es sich ausschließlich um einen Parkplatz für Pkw handle.  
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TOP  12 Einwohnerfragestunde  
 
1. Auf Anfrage eines Einwohners teilt LSBD Greife mit, dass die Planung für die Zuwegung „Am 

Diek“ ruht, da keine Einigung mit den Anliegern erfolgt ist.  
 
2. Ein Einwohner fragt, ob das kleine Pättchen, das von der Kastanienstraße abgeht mit einer 

Straßenlaterne versehen werden könnte. 
 

3. An diesem Pättchen bittet er ebenfalls einen der Meisen-Nistkästen anzubringen, da auch dort 
viele Eichen stehen. 

 
4. Dieser Einwohner berichtet, dass eine dieser Eichen in schlechten Zustand sei und überprüft 

werden solle, ob diese entfernt werden muss. 
  
 
 
 
 
Karl-Georg Görtemöller Hartmut Greife Kathrin Brueggemann 
Vorsitzender Verwaltung Protokollführerin 
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